

12月7日、加茂小学校体育館において、かもっ子体操発表会が開催されました。

この行事は、加茂小学校が開校以来、体操大会として開催されていたものです。近年では、保護者にも見てもらえるように発表会として開催しています。

児童全員が日ごろの練習の成果を十分發揮し、多くの観客の前で立派な技を披露していました。



かもっ子体操発表会 小さい体に体操の伝統

阿波スポーツ少年団納会 ゆく年にけじめ、くる年に誓い

12月25日に、恒例の阿波スポーツ少年団の納会が開催されました。例年は駅伝が行われるのですが、今年は積雪のため小学校体育館でレクリエーションを行い、1年間の練習納めとなりました。

その後は、指導者や保護者の人たちといっしょに、杵でもちつきの体験をしました。つきたてのものはおいしいと、団員に好評でした。



支 所

加茂支所
阿波支所
久米支所
勝北支所

だ よ り



久米地域新春ロードレース大会 寒風をついてランナー走り抜く



勝北歩け歩け大会新春ウォーク 楽しく歩いて心もさわやか

1月15日に、新春ロードレース大会が開催されました。この大会は新春の風物詩として、地域のみなさんに親しまれている催しです。小学生や中学生、消防団員など総勢171人の参加者が「マラソンの部」「駅伝の部」に分かれて、元気いっぱいに走りました。

1月15日、恒例の歩け歩け大会新春ウォークが行われました。勝北総合スポーツ公園を発着点に新野山形方面への8 kmのコースを、50人の参加者は軽快な足取りで歩きました。

またこの日は、新春ミニマラソン大会も同時開催され、78人の参加者は多くの声援を背に、起伏に富んだコースを走り抜けました。